

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Erste Banken schaffen Straf-Zins ab

Halle (Saale), 11.09.2014, 09:19 Uhr

GDN - Erste Sparkassen und Banken in Sachsen-Anhalt geben angesichts des historisch niedrigen Zinsniveaus Preisvorteile an ihre Kunden weiter. Sind Kredite schon günstig, senken einige Geldhäuser nun auch die Straf-Zinszuschläge bei Kontoüberziehungen.

Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Donnerstagsausgabe). Die Europäische Zentralbank (EZB) hatte jüngst den Leitzins auf den historisch niedrigen Satz von 0,05 Prozent gesenkt. Die Saalesparkasse in Halle hat nun den Zins-Aufschlag in Höhe von fünf Prozentpunkten abgeschafft, den Girokunden bislang bei Überschreiten des Dispokredits zahlen mussten. Das hat Vertriebsvorstand Leif Raszat am Mittwoch mitgeteilt. Beim Dispokredit handelt es sich um jene Summe, um die ein Kunde sein Girokonto in Abstimmung mit der Bank überziehen darf. Auch die Volks- und Raiffeisenbank Saale-Unstrut (Merseburg) und die Stadtparkasse Dessau haben den Überziehungs-Zuschlag beim Dispo abgeschafft, weitere Geldhäuser wollen folgen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40790/sachsen-anhalt-erste-banken-schaffen-straf-zins-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com